
伊古田 菜々美さん（令和４年卒業 野間中学校出身）
筑紫丘高校普通科合格
筑紫女学園高校普通科Ⅰ類合格（アカデミック特待）

私は小学校六年生の頃にこの塾に入りました。入った当初は、塾の上位者に入ること
も出来ない普通の成績でした。しかし、中一の夏、自分に行きたい高校ができ、その目
標に向かって頑張ろうと決意しました。その日から私は塾に早く来て自習を行い、授業
もより意識して受けるようになりました。すると、少しずつ成績が上がり始め、上位者
にも入るようになりました。学思館の先生は、自習室を朝早くから夜遅くまで開けて下
さり、学習するためのよい環境をつくってくださいました。私はこの塾で教わった大切
なことが二つあります。一つ目は、自分の目標や行きたい高校を決めること。二つ目は、
自信を持って勉強に挑むことです。この二つを大切にすることで勉強に対する意識も変
わり、成績をのばすことができると思います。私がここまでこれたのは、学思館の仲間、
先生方の指導があったからだと思います。この塾で本当に良かったです。

山本 経珂さん（令和４年卒業 筑紫丘中学校出身）
筑紫丘高校普通科合格
筑紫女学園高校普通科Ⅰ類医進合格（アカデミック特待）

私が学思館に入塾したのは、中二の夏です。当初は受験への意識があまりなく、志望
校について考えることもほとんどありませんでした。しかし、塾でのテストや面談で自
分の実力を知ったことで受験が一気に近づいたように感じました。私の最も大きな課題
は地理・歴史であったと思います。空き時間に教科書を読み、単語を暗記して知識をつ
けていきました。歴史では、日本史と世界史を結びつけて覚えることで年表が把握しや
すくなりました。私は先輩から、受験は楽しんだ者が勝つと教えられました。勉強は嫌
いでも仲間とすれば楽しめます。私は、一日中塾がある日でも学思館に行きたくないと
思ったことはありません。学思館には、分からない事を納得するまで理解できる環境が
あります。私は学思館に来たことで最後まで受験を楽しむことができました。
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